

BIG ISSUE

Pembukaan Sosialisasi Teknis Pemasyarakatan di Semarang Fokus pada Reformasi Penyelenggaraan

Rizal Afif Kurniawan. - CILACAP.BIGISSUE.ID

Sep 15, 2023 - 20:18



Nusakambangan_Semarang menjadi saksi pembukaan Sosialisasi Teknis Pemasyarakatan yang berlangsung dengan semangat reformasi penyelenggaraan dalam sistem pemasyarakatan. Acara ini menjadi platform penting bagi para pemangku kepentingan untuk mendiskusikan perbaikan-

perbaikan yang diperlukan dalam mengelola lembaga pemasyarakatan.

Dalam pembukaan Sosialisasi Teknis yang dihadiri oleh sejumlah tokoh penting dari dunia pemasyarakatan, perwakilan pemerintah, dan organisasi non-pemerintah, disoroti pentingnya reformasi dalam penyelenggaraan lembaga pemasyarakatan. Kepala pelaksana acara menegaskan bahwa transformasi positif adalah kunci dalam menciptakan sistem pemasyarakatan yang lebih baik.

Sosialisasi ini memfokuskan diri pada beberapa aspek penting, salah satunya adalah peningkatan transparansi dan akuntabilitas dalam manajemen lembaga pemasyarakatan. Diskusi yang berlangsung mengenai langkah-langkah konkret yang dapat diambil untuk memastikan bahwa lembaga pemasyarakatan lebih terbuka terhadap pengawasan masyarakat, serta memastikan bahwa dana yang digunakan untuk pemasyarakatan digunakan dengan efisien.

Reformasi penyelenggaraan juga mencakup peningkatan dalam pembinaan narapidana. Peserta acara sepakat bahwa program rehabilitasi harus terus dikembangkan, termasuk pelatihan keterampilan, pendidikan, dan layanan kesehatan mental. Semua ini bertujuan untuk membantu narapidana mengubah perilaku mereka dan mempersiapkan mereka untuk kembali ke masyarakat sebagai individu yang lebih baik.

Sebagai bagian dari upaya reformasi, teknologi juga menjadi sorotan. Sosialisasi ini memperkenalkan berbagai inovasi teknologi yang dapat membantu dalam manajemen lembaga pemasyarakatan, termasuk sistem informasi yang canggih untuk memantau narapidana dan mengelola data dengan lebih baik.

Pembukaan Sosialisasi Teknis Pemasyarakatan di Semarang mencerminkan semangat perubahan positif dalam sistem pemasyarakatan. Melalui kolaborasi dan komitmen untuk reformasi, diharapkan lembaga pemasyarakatan di Semarang akan menjadi lebih efektif dalam menjalankan tugasnya dalam rehabilitasi narapidana dan menjaga keamanan masyarakat.